

'Mes de la Minería' con foco en reactivación y empleo en la región

Desde mañana comienzan una serie de actividades como una rueda de negocios con grandes compañías de la zona donde ya están inscritos 350 proveedores.

Partió el 'Mes de la Minería 2021' que tiene por lema "Construyendo Confianza para la Reactivación y la Empleabilidad Regional". Todas sus actividades son organizadas por la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA).

El presidente de la AIA, Marko Razmilic, manifestó que "Este 'Mes de la Minería 2021', de la mano de nuestra potencia minera y su clúster industrial, energético, portuario, de transporte, turístico, comercial, astronómico y desalador, queremos avanzar en nuestros desafíos sociales urgentes, como vivienda, educa-

ción, salud, medio ambiente y, por supuesto, en empleo e ingresos, que son la base para la calidad de vida familiar".

Así, entre el 11 y 12 de agosto, el gremio realizará su Rueda de Negocios Virtuales, donde las empresas proveedoras inscritas podrán sostener conversaciones con ejecutivos de las áreas de abastecimiento de 11 grandes compañías.

En esta rueda de negocios participará Codelco; Antofagasta Minerals; Haldeman Mining Company; Altonorte; Empresa Portuaria de Antofagasta; Sociedad Contractual Minera El Abra; FCAB; Finning; Lomas Bayas; Albemar-

le; y Sierra Gorda SCM.

Además, durante el 14, 15, 21 y 22 de agosto, en el marco de la dimensión comunitaria del 'Mes de la Minería', la AIA dispuso el recorrido intercomunal de "Jugando a ser Minera y Minero", actividad infantil que contempla una serie de actividades infantiles y familiares, en Antofagasta, Calama, Sierra Gorda, Mejillones y San Pedro de Atacama.

En esta misma línea y bajo la perspectiva del desarrollo de capital humano de la educación inicial, es que el Centro de Desarrollo Empresarial del gremio prepara el Encuentro de Educación Inicial, convocato-



EMPRESAS Y PROVEEDORES TENDRÁ UNA RUEDA DE NEGOCIOS CON ALTAS EXPECTATIVAS.

ria de carácter nacional a realizarse el 17 de agosto, que contempla destacadas relatorías y la presencia de las subsecretarías de Infancia

INVERSIONES

Especial relevancia para la actividad económica regional tendrá el encuentro digital "Negocios, Reactivación e Inversión", a realizarse el 19 de agosto, el que reunirá a importantes compañías de la talla de AMSA, BHP

y Puerto Antofagasta, quienes expondrán sobre sus desafíos operacionales y proyectos de inversión venideros, prometiendo un destacado enfoque de oportunidades de negocios para la pequeña y mediana empresa proveedora de productos y servicios para la minería y la gran industria regional.

Por último el 25 de agosto el Sistema de Calificación de Empresas Proveedoras (SICEP) dará a conocer su primer Baró-

metro de Proveedores de la Industria Minera, que promete entregar una acabada caracterización de la actividad productiva explicada en rubros y cifras relativas a tamaño, empleo y distribución regional.

El gremio presentó además su nuevo catálogo de empresas socias, definido como una nueva herramienta construida para fortalecer la asociatividad y aumentar las oportunidades de negocios.